



Lanvollon

INFORMATION SUR LA SÉCURITÉ

Le 30 janvier, à la salle Bernard Locca une journée d'information sur les gestes qui sauvent, ouverte à tous, est organisée par le Crédit Mutuel de Bretagne de Lanvollon et Plouha. Dès 9 h 30 un café d'accueil sera servi aux participants. De 10 h à 11 h une séance d'initiation (position latérale de sécurité, utilisation d'un défibrillateur...) avec des démonstrations sera animée par la protection civile de Saint-Brieuc. De 11 h à 12 h une conférence sur la protection des biens sera donnée par les gendarmes de Lanvollon, Etables-sur-Mer et Plouha.

AAPPMA DE LANVOLLON

Les cartes de pêche seront en vente à partir du 1^{er} février dans les dépôts :

Café des sports et le Relais Saint-Yves à Lanvollon, le café Bonniec à Gommenec'h, le café du commerce à Plouha et le bar des sports à Pléguien. Renseignements au 02 96 70 25 68 ou 02 96 70 29 40.

correspondant

Céline Lognon

Lanvollon
clognon@yahoo.fr

Tél. 06 13 64 66 83

Tel un phénix, la maison aux piliers va renaître

La reconstruction de la maison aux piliers est lancée. La première pierre a été posée le lundi 18 janvier.

En amoureux des vieilles et belles pierres, Louis Le Magoariec, artisan lanvollonnais, a récemment reconstruit une chapelle privée à Yvias. Du savoir-faire, il en a à revendre et des idées aussi. Connaissant l'histoire de la maison aux piliers et possédant de nombreuses photos de l'époque où la maison était encore debout, Louis Le Magoariec et son épouse, Christine, ont eu une idée folle : reconstruire l'édifice à l'identique.

« L'idée a germé il y a trois ans, on a pensé à la reconstruction de cette maison en regardant des cartes postales de l'époque ». L'immeuble dans sa globalité et le terrain appartiennent à la SCI 16 place du Martray, que gère Christine. La SCI sera le maître d'ouvrage de ce projet.

Un projet fédérateur

Cette construction « n'aurait pas pu voir le jour sans l'aide de la municipalité actuelle de Lanvollon qui nous a cédé une partie du terrain (9 m²) et qui a autorisé le déplacement du monument aux morts de 14-18 ». C'est donc tout naturellement que Louis Le Magoariec a invité François Morvan, maire de Lanvollon, à poser la première pierre de l'édifice le 18 janvier au matin. « Quand on s'est lancé dans ce projet on ne



Lanvollon. Louis le Magoariec et la maison aux piliers telle qu'elle sera reconstruite.

pensait pas recevoir autant de soutien et susciter autant d'intérêt ». Un projet si fédérateur, que l'artisan a même « reçu des propositions de sculpteurs pour l'ornement de la façade à colombages ».

Trois ans d'études et de recherches ont été nécessaires pour ce projet totalement privé. « On a eu des contraintes d'orientation car la reconstruction ne se fait pas à l'en-

droit précis de l'ancienne bâtisse, il a fallu trouver le bon compromis avec la réalité actuelle de la rue ». Un véritable jeu de construction, où l'artisan se dirige « avec les photos ». C'est donc LML (Les Maisons Lanvollonnaises), la société de Louis Le Magoariec qui réalisera les travaux avec l'intervention d'artisans locaux. Le maître d'œuvre est Marcel Le Goux «

qui a fait le plan de la maison ». Et « c'est Patrick Le Goff de Saint-Brandan, tailleur de pierre, qui a recréé les trois piliers cylindriques en granit de guem ».

Fin des travaux en juillet

La nouvelle maison aux piliers abritera les bureaux de la société LML. « On espère six mois de construction, la maison devrait être

prête pour les trente ans de l'entreprise ». A l'aune de la reconstruction et donc de la concrétisation de leur projet, Christine et Louis semblent heureux de la tournure que prennent les choses.

Un peu d'histoire

L'hôtel Keratry, appelé aussi la maison aux piliers, situé à l'angle de la rue Guével et de la rue du commerce sur la place du Martray a appartenu à la famille Jouan exerçant le métier de boucher de père en fils. Elle fut construite au XVI^e siècle (1559) à Lanvollon. Hélas, en 1934, un incendie se déclare dans la maison et la locataire du premier étage y perd la vie. La maison est détruite, il ne subsiste alors que les trois piliers ronds en pierres de taille et quelques boiseries calcinées. Ces trois piliers ont ensuite été rachetés par le maire de Dinan de l'époque. Ils y ornent aujourd'hui l'office du tourisme. Pour Lanvollon la maison est perdue.